

## **Ver.di fordert die Stadtmission Heidelberg erneut zu Tarifverhandlungen auf!**

### **Die Umfrage von ver.di in einigen Einrichtungen der Stadtmission hatte folgendes Ergebnis:**

100 % derjenigen, die sich an der Umfrage beteiligt haben,  
stellten sich hinter die ver.di – Forderung nach einem  
Tarifvertrag, d.h. alle!

83 % würden sich an Arbeitskampfmaßnahmen beteiligen.

Dieses eindeutige Ergebnis nahm die Betriebsgruppe der  
Stadtmission zum Anlass, ihre Forderung nach einem  
Tarifvertrag erneut zu stellen und die ver.di – Landes-  
fachbereichsleitung (Günter Busch/ Irene Gölz) zu  
beauftragen, den Arbeitgeber zu Verhandlungen  
aufzufordern.

